

El Tema Futuro de Nuestra Música

El problema cardinal de nuestra cultura es la crisis del tema futuro. Hay razones muy sólidas para este crisis general del

por Emilio S. Belaval

bre. Cuando llega la mujer española instituye su casa a la usanza española, pero sigue furtivos

USC UNIVERSIDAD DEL
SAGRADO CORAZÓN

NOTA

Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.

'La Colombina'

Depósito de Calzado y Efectos para Caballeros

nuestro costumbrismo jibaro, su-

A la gentileza de los siguientes caballeros se debe en gran parte el feliz alumbramiento del hijo que tanto amo, "LA PLUMA".

SAN JUAN: — Lcdo. Jaime